

Santuario Santa Teresa de Los Andes sufrió robo de cajas de donaciones

En la madrugada de este domingo, un individuo ingresó al Santuario Santa Teresa de Los Andes, donde violentó ocho cajas de donaciones, desde el recinto ubicado en la comuna de Rinconada, región de Valparaíso.

De acuerdo al registro de las cámaras de seguridad, entró a las 5:20 am logrando forzar una de las puertas de entrada para acceder a las cajas de donaciones dispuestas en el templo y la cripta.

Anuncio Patrocinado

Inmediatamente conocido el hecho delictual, la administración del Santuario realizó la denuncia correspondiente ante Carabineros de Chile y la Fiscalía de Los Andes, por lo que se dispuso, durante la misma mañana, la presencia de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la policía uniformada y el cierre del Santuario para facilitar la investigación.

El Santuario Santa Teresa de Los Andes junto con lamentar este hecho de carácter netamente delictual, aclara que la situación se limitó al robo antes descrito y descarta cualquier tipo de daño o atentado a las imágenes o símbolos religiosos.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, se informa a los peregrinos, que el Santuario será reabierto al mediodía del

Santuario Santa Teresa de Los Andes sufrió robo de cajas de donaciones

lunes 26 de mayo de 2025, para continuar recibiendo normalmente a los fieles que con devoción y Fe llegan a este lugar sagrado de oración y paz.

y tú, ¿qué opinas?